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3── 会員増強にご協力下さい。──

会員増強功労者表彰』を小泉久則副会長、渡邉健
司理事、斎藤英一殿が授与されました ｡
　その後、佐々木杉並税務署長から、退任する
各役員へのねぎらいのお言葉と、新役員での幅
広い公益活動を展開することへの期待、並びに
税務署としての側面から協力していきたい旨の
祝辞を頂戴しました ｡
　最後に小泉副会長から閉会の挨拶があり午後 3
時 57 分に終了いたしました ｡
　この度は新型コロナウイルス禍での開催と
なったことから、特別講演会懇親会は中止いた
しました ｡

『承認された第 9回通常総会議案書は、ホーム
ページ上に掲載しておりますが、議案書をご希
望の方は事務局までご連絡ください』

　公益社団法人に移行して第 9回目の通常総会
が、5月 27 日（木）、大宮八幡宮 ･清涼殿で 56 社
が出席して開催されました ｡横野副会長の司会
により、渡邊会長の挨拶で始まり、総会員数 1,463
社のうち出席社総数が 806 社（うち委任状提出
社 750）となり、定足数を満たしていることから、
総会は成立するとの報告が行われました ｡
　総会では渡邊会長を議長に選出し、議事の審
議に入りました ｡
　令和 2 年度事業報告の件を藤島副会長から、
また令和 2年度収支決算承認の件について平野
副会長から詳細な説明があり、続いて監査報告
を井上監事から頂き、第 1号議案は原案通り満
場一致で可決されました ｡続いて第 2 号議案で
は ､役員全員任期満了退任することから、役員
改選（案）について上程され、新理事 4名を含む
39 名の理事と新監事 2名を含む監事 3名が承認
可決されました ｡次に報告事項として令和 3年
度事業計画の報告を藤島副会長から、令和 3年
度収支予算報告を平野副会長から報告がありま
した ｡
　引き続き司会者から永年法人の運営および活
動に寄与 ･貢献した方々のお名前の紹介があり、
『全法連功労者表彰』を飯田勇一副会長が、『東法
連功労者表彰』を牧野光洋常任理事が、『東法連
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ただ『常に、お役に立つこ
とは何か？を考え続けな
がら行動する事』これが正
解に近いことと確信して
日々前向きに行動してい
ます。
　当会は公益法人として
10 年の節目を迎えます。
会員の皆さまへの感謝の気持ちを込めて、　
12 月 2 日に『感謝の夕べ　トーク & コンサー
ト　ｂｙ　湯浅誠＆庄野真代』を企画しており
ます。是非お遊びにお越しください。
　戦後初めて経験するパンデミック、当会はい
ま一度原点に返って、ブロックの中小企業、個
人事業主の皆さまへどんなサービスを提供でき
るのか、お役に立つ社会貢献活動は何か、自問
しながらブロック独自の事業展開を積極的に行
いますので、是非ご参加いただき多くの仲間を
つくりましょう。
　ウイルスに負けない『元気』、ウイルスに負
けない『スピード』をもって　明るく元気よく
　会員の皆様にお役に立てる法人会を目指しま
す。　
　今後とも　ご指導ご鞭撻のほど　よろしくお
願い致します。

ᬑɹ҆༤ɹ拝
 

　皆さん　お元気ですか？　
　第 9 回通常総会、第 1 回臨時理事会で、杉
並法人会会長として承認されこの度令和 3 年
度 4 年度の会長に就任いたしました渡邊です。
新型コロナウイルス蔓延のさなか、当会の運営
を引き続き担うこととなり、その重責に身の引
き締まる思いでございます。
　おそらく、この 195 号の会報誌『すぎなみ』
が届いているころは緊急事態宣言のさなかであ
り、無観客での世界の超一流のアスリートたち
が東京五輪で競い合っているのだろうと想像し
ております。
　1 年半以上にわたる新型コロナウイルスの蔓
延で、目に見えない恐怖と戦いながら、新しい
生活様式、ニューノーマルな日常の実践を強い
られてきました。決してすべてが納得できる日
常の変化でなくウイルスがもたらす、非情で容
赦のない分断の結果でした。会員の皆さまの生
業も、ご家族も、従業員の皆さまも、忍耐の連
続の日々　哀惜の念に堪えません。
　しかし、わたくしたちはくじけることなく、
自分を見失うことなく、より明るく平等な社会
の存続を求めて、生き続けなければなりません。
　（公社）杉並法人会で何ができるか？　わた
くしにも明確な答えを持ち合わせていません。
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　残暑お見舞い申し上げます。
公益社団法人杉並法人会の役員並びに会員の皆様に
おかれましては、未曾有の災禍の中にあっても益 ご々清
栄のこととお慶び申し上げます。
　この度の人事異動により杉並税務署長を拝命し、東
京国税局査察部から転任してまいりました荒井でござ
います。前任の佐々木署長同様、よろしくお願いいたし
ます。
　渡邊会長をはじめ、役員並びに会員の皆様には平素
より税務行政に対し、深いご理解と多大なるご協力を
賜り、まずは厚く御礼申し上げます。
　昨年度は、新型コロナウィルス感染症の影響により、
計画していた事業の大半を中止・延期する事態となり、
非常に残念な状況であったと伺っております。本年度は、
新型コロナウィルス感染症の影響が終息し、「元気！ス
ピード！元気！」のスローガンの下、公益法人にふさわし
い多種多様な活動を、活発に展開できる環境に戻れる

ことを心よりお祈り申し上げます。
　また、令和 5 年 10月1日から消費税のインボイス制
度が導入されることに伴い、本年の10月1日より、消
費税のインボイス制度の登録申請の実施が始まります。
この制度は、免税事業者を含む多数の事業者の方々に
とって、対応が必要となるものです。
　国税当局といたしましては、事業者の皆様に制度の
内容を十分ご理解いただき、準備を円滑に進めていた
だけるよう、関係府省庁や関係民間団体などと緊密な
連携を図りながら、周知・広報等に取り組んでおります。
　杉並法人会におかれましても、会員以外の事業者も
対象とした説明会の開催をご検討いただくなど、インボ
イス制度の定着に向けた周知・広報等に更なるご協力
を賜りますよう、よろしくお願いいたします。
　結びに当たり、杉並法人会の益々のご発展と会員の
皆様のご健勝並びにご事業のご繁栄をお祈り申し上げ
まして、着任の挨拶とさせていただきます。

　残暑厳しき折、公益社団法人杉並法人会の会員の皆
様方には、益 ご々健勝のこととお慶び申し上げます。
　私こと、この度の人事異動を持ちまして、杉並税務署
長を最後に退職いたしました。
　この一年、渡邊会長様を始めとして会員の皆様方に
は多大なるご支援、ご協力をいただき、お陰様で円滑
に税務署の運営を果たすことができました。この書面を
お借りしまして厚く御礼申し上げます。
　貴会におかれましては、この一年は新型コロナウイル
ス感染症の影響により、計画していた事業の多くを中止・
延期する事態となり、また、会員増強もままならず、非
常に残念な状況であったのではないかとご推察いたしま
す。私としましても、様 な々活動や意見交換の場におい
て、会員の皆様方と広く懇親を深めることができなかっ
たのが心残りであります。
　本稿が皆様のお手元に届く頃は、新型コロナウイルス
感染症に対するワクチン接種が進み、感染拡大が抑え

られるとともに東京オリンピックが無事成功裏に終了し
ていることを期待しております。何よりも、オリンピック
を契機として社会・経済情勢が好転していくことを願っ
てやみません。
　さて、私ども杉並税務署では、今後、令和５年１０
月に導入される消費税の適格請求書等保存方式いわゆ
るインボイス制度の周知・広報にも力を入れております。
貴会におかれましても、インボイス制度の定着に向けた
説明会を開催していただくなど、インボイス制度の周知・
広報等にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願
いいたします。
　結びにあたりまして、公益社団法人杉並法人会の益々
のご発展と会員の皆様方のご健勝並びにご事業のご繁
栄をお祈り申し上げまして、私の退任の挨拶とさせてい
ただきます。
　一年間、誠にありがとうございました。

退任のごあいさつ
	 　	 前杉並税務署長　佐々木　紀幸

   着任のごあいさつ
	 　　　　杉並税務署長　荒　井　　聡

杉 並 税 務 署 長 　 ご 挨 拶杉 並 税 務 署 長 　 ご 挨 拶
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職　　　　　　名

署 長

副 署 長
（管理運営・徴収・法人担当）

副 署 長
（総務・個人・資産担当）

総 務 課 長

総 務 課 長 補 佐

法 １ 統 括

法 人 審 理 担 当 上 席

法 人 審 理 担 当

源 泉 審 理 担 当 上 席

氏　名

荒井　聡

上園義久

森下麻友美

友野　広

臼杵　丈

金田喜代子

日聖知哉

福山太郎

西川賢一郎

前　任　署　等

東京国税局査察部査察広域課
課長

留　任

国税庁長官官房税理士監理室
課長補佐

浅草税務署
酒類指導官

東京国税局徴収部特別徴収官
徴収官

中野税務署法人課税第６部門
統括国税調査官

留　任

留　任

相模原税務署法人課税第２部門
上席国税調査官

氏　名

佐々木紀幸

—

横山和之

小林尚志

市川　覚

濵上健太郎

—

—

原田千登勢

転　　任　　先

勇退

—

関東信越局徴収部特別整理部門
統括官

東京国税局不服審判所横浜支所
副審判官

東京国税局課税第一部資料調査第二課
主査

東京国税局課税第二部資料調査第三課
総括主査

─

─

王子税務署法人課税第２部門
統括国税調査官

杉並税務署　定期人事異動
令和 3年７月 10日付

新　　　　任　　　　者 前　　　　任　　　　者
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群馬県
ボウリング
１年間よろしくお願いい
たします。

新任

署　長 荒
あ ら い

井 聡
さとし

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

出　身　地
趣味・特技
会員へ一言

東京都江戸川区
旅行、御朱印巡り
初めての杉並署勤務と
なります。新型コロナが
終息し、皆様と交流の
機会が増えますよう願っ
ております。

東京都
スポーツ、ウォーキング
良好な協調関係を築い
ていきましょう！

東京都
城めぐり
3年目の杉並税務署勤
務になります。よろしく
お願いします。

奄美大島（世界自然遺産）
釣り、サッカー、ダイエット
杉並署2年目になりま
す。よろしくお願いしま
す。

和歌山県
バスケットボール
初めての杉並署勤務で
す。日々精進して頑張り
ます。

鹿児島県
釣り
杉並署2年目になりま
す。杉並法人会の皆
様、引き続きよろしくお
願いします。

大阪府
家庭菜園、ドライブ
明るく元気に頑張りま
す。引き続きよろしくお
願いいたします。

新任

総務課長補佐 臼
う す き

杵 丈
じょう

留任

副署長 上
う え ぞ の よ し ひ さ

園 義 久

留任

法人審理担当上席 日
ひ   じり  とも   や

聖 知 哉

新任

総務課長 友
と も の

野 広
ひろし

新任

源泉審理担当上席 西
にしかわ

川賢
けんいちろう

一郎

新任

法人課税第 1 部門統括官 金
か ね だ

田喜
き よ こ

代子

留任

法人審理担当 福
ふ く や ま  た  ろ う

山 太 郎

杉 並 税 務 署
関 係 職 員 紹 介
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功労者表彰を受賞された皆さまのご紹介
　まず法人会の運営に功労のあった役職員の方で全法連功労者表彰規程に基づいて、表彰さ
れる令和３年度【全法連功労者表彰】です。

 【全法連功労者表彰】 ൧
いいͩ

ా ༐
Ώ͏いͪ

Ұ　様

　次に永年、法人会の運営に寄与した者および法人会活動に多大な貢献をしたと認められる
東法連功労者表彰規定に基づいて表彰される令和３年度【東法連功労者表彰】です。

  【東法連功労者表彰】 
·͖ͷ

 ޫ
ΈͭͻΖ

༸　様

　最後に、著しく会員増強に寄与し実績のあった皆さんを表彰する令和2年度【東法連会員
増強功労者表彰】です。
  【東法連会員増強功労者表彰】

� �� খ
͜いͣΈ

ઘ ٱ
ͻさͷΓ

ଇ 様   
Θͨͳ

ᬒ ݈
͚Μ ͡

࢘ 様     ࡈ
さいͱ͏

౻ ӳ
͑いいͪ

Ұ　様

皆様　おめでとうございました。
後日賞状と記念品をお届けいたします。
以上が功労者表彰を受賞された皆さまのご紹介でした。
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す。豊かな自然環境は地域の宝であり、地域活
性化や環境教育の資源でもあり、将来にわたっ
てこの環境を保全していくことが必要です。
　つきましては、ご協力いただける会員の方を
募集いたします。

　今年も10月5日（火）午前11時より、恒例の中
杉通りの清掃活動を行います。中杉通りは、ケヤ
キ並木で四季を通じて多くの人々に愛されていま
す。しかし、最近は利用する自動車や歩行者等の
増加に伴いゴミの不法投棄が目立ち、残念ながら
貴重な自然環境や景観がそこなわれつつありま

˗ ։ ࠵ � 令和3年10月5日（火）ɹޕલ͔࣌��Βؒ࣌�ఔ
� ˞গӍܾߦ
˗ ू߹ॴ� 法人会事務局ɹѨࠤ୩ೆ�ʵ��ʵ ��ɹୈҰԣϏϧ���
˗ ਗ਼ॴ� 中杉通りの JR 阿佐ヶ谷駅南口～杉並区役所間
� ԚΕͯいいͰごࢀՃͩ͘さい。
˗ ਃݶظࠐ� 9月末日ɹઌணॱͰఆ員にͳΓ࣍ୈडΛऴྃいͨ͠·͢。
˗ தࢭͷ͓Βͤ� ޕલ࣌�にご࿈བྷいͨ͠·͢。
˗ ͓い߹Θͤɺ͓ਃࠐΈઌ� ਿฒ๏ਓ会ࣄہɹ5&-���ʵ ����ʵ �����
� � � ΫϦʔϯ࡞ઓ୲ऀ·Ͱ

クリーン作戦に参加してみませんか？クリーン作戦に参加してみませんか？
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� ཧɹɹࣄɹࡗ� ݪ ɹ ত
　この度、理事を拝命致しました榊
原昭です。アフラック生命の仕事を
昭和 50 年 3月より営んでおります。
杉並法人会の会員歴は長く昭和 53
年より青年部の部会員として先輩方にご指導を頂いて
おります。
　今年も組織委員として、渡邊安雄会長の杉並法人
会に対する熱い思いに少しでもお手伝いが出来れば
と思っております。

� ཧɹɹࣄɹ�ॏ Ӭ ਖ਼ ಙ
　南阿佐ヶ谷で東京不動産株式会社
を経営しております重永正徳と申しま
す。新理事として、杉並法人会の会
員増強と発展繁栄の為、努力してまい
りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

� ɹɹࣄɹ�த ࠐ Ұ ࡾ
　この度新たに監事を拝命すること
になりました。中込と申します。法人
会としての長い歴史と公益法人として
10 年目の諸先輩の方々が築き上げて
きた財務や業務や会計に微力ながら会員の皆様のた
め、活動させて頂くので、ご指導とご協力をお願い
致します。

� ɹɹࣄɹ�∁  ޭ ༤
　この度監事に就任致しました、生
損保代理店（有）アライアンスの髙木
です（昨年10月、アヴィラから転籍）。
幼少期より和泉町で 30 数年、今は
母校豊多摩高校に程近い場所に住んでおります。慣
れない役職ですが、適正な監査に努めたいと存じま
す。宜しくお願い致します。

� ෭ 会 ɹ� ล ޭ Ұ
　この度、副会長に就任しました、
渡辺功一です。堀ノ内で建設業を営
んでおります。昨年は新型コロナウイ
ルス禍により活動自粛を強いられ　今
まだ経済活動も厳しい状況が続いておりますが、今
年度は公益社団法人１０年目という節目の年でもあり
ますので、発展方向に向けて少しでもお役に立てれば
と考えております。どうぞ宜しくお願い致します。

� ෭ 会 ɹ�  ޫ ༸
　この度、副会長に就任いたしまし
た牧野光洋です。堀ノ内で電気工事
業を営んでおります。渡邊会長他諸
先輩方のご指導の下、杉並法人会益々
の発展に微力ながら努めてまいる所存です。何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

� ཧɹɹࣄɹ�Տ ຊ ஐ 
　この度、理事を拝命いたしました
河本智幸です。私は成田西で舗装業
営んでおります。
理事就任は初めて事でありますが微
力ながらも皆様のお役に立てるよう邁進したいと存じ
ます。ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

ཧɹɹࣄ ༝Ҫ Ӧଠ
　この度、第 2ブロック長を拝命いた
しました由井営太郎と申します。杉並
法人会発展のために努力してまいりた
いと思いますので、宜しくお願い致し
ます。

新 　 役 　 員 　 挨 　 拶新 　 役 　 員 　 挨 　 拶
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法人・団体・個人事業主名	 代表者氏名	 	 		 住　　所	 	 業　種	 	 電　話	 ブロック

エンゼルウイング	 松尾　涼香	 杉並区阿佐谷北 2－14－9－502	 足リフレッシュ	 090-7463-9717	 1
㈱ツバメヤ眼鏡店	 杉谷　宗彦	 杉並区高円寺北 2－22－4	 眼鏡小売業	 3337-4133		 	
若原秀光税理士事務所	 若原　秀光	 杉並区高円寺南 4－6－10－701	 税理士	 6794-7559		 2
㈱島村技建コンサルタント	 島村　義隆	 杉並区高円寺南 4－26－19－508	 建設業	 5929-9464		 	
でんきのうずしお	 山岡　義晃	 杉並区梅里 2－18－10	 家電工事	 070-6977-6269	 3
Koyama	 小山　智久	 杉並区永福 2－50－21	 イタリアンレストラン	 6304-7331

㈱シマダ事務用品商事	 嶋田　　洋	 杉並区高井戸東 3－18－14	 事務用品販売	 3332-0422 	 	
	 	 	 	 	 	 		 	 	 	 携帯 09089491448
㈱稲毛設備	 稲毛　浩司	 杉並区高井戸西 1－5－57－1A	 管工事	 090-7263-0826	 4
合同会社 genten	 登内美也子	 杉並区上高井戸 2－15－1	 広告コンサル	 6379-7844		 	
昭和信金桜上水支店	 髙田　真一	 世田谷区桜上水 4－17－2	 金融業	 3329-3341		 	
能勢法律事務所	 能勢　育次	 杉並区和田 1－4－11－407	 行政書士	 090-6199-5936	 6
㈱ BRプロージャ	 須貝　幸広	 杉並区阿佐谷北 1－39－9	 運送業	 6670-9309		 	
㈱リアルクリエイト	 宮崎　静也	 杉並区上荻 3－25－8	２F	 宅地建物取引業	 5311-3555		 	
誠心建設㈱	 田口　心洋	 杉並区井草 5－3－4－206	 とび	 6913-6490		 	
カワムラ塗装店	 河村　友稔	 板橋区大山東町 14－1－809	 建築塗装	 080-6089-2104	 	
㈱シンドウ	 小見山和也	 東村山市久米川町 2－29－33 昇降機保守点検	 042-395-5515	

管
轄
外
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新会員紹介
ホームページ

ネット予約はこちら

住所：166-0001　
杉並区阿佐谷北2‒13‒16

電話：03‒6770‒8156
営業時間：11時～20時
    （19時30分最終受付、木曜定休）

～大野式足心癒 ～
エンゼルウイング

Ҩݴॻͷ࡞ɾ૬ଓ૬ஊɾՈ৴ୗ
Ҩ࢈ׂ協ٞॻͷ࡞ۀ

行政書士　能勢法務事務所
〒166-0012　杉並区和田1－4－11

090－6199－5936
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　	 話の花
は な

咲
さ き

びと 	

「一生懸命働いて、おいしいものを作ってお客さんに
喜ばれる。すると、自然と人から人に伝わって広がっ
ていくんだよね。」

有限会社　川名肉店　取締役社長　川名　海男
川名肉店(杉並区成田東1丁目38-9)午前8時から店頭にお弁当が並んでいる。夜7時まで営業。

　　　好きな花　薔薇

前回から始まりました話の花咲びと、第 2弾です。
残念ながら未だコロナウイルスは、したたかに変容

しながら、私たちを翻弄しています。それでも四季は巡り、花は咲く。
古来、笑うとは咲

わら

うとも表しました。
だから、笑顔は人の花。あなたでなければ咲かせられない花がある。
今回は、成田東で人気のお店、川名肉店　川名海男氏を訪ねました。

先日、杉並区役所9階の川名さんのお弁当
売り場を見に行こうと、お昼時にエレベー

ターに乗ったら、満員電車並みのヒト、ヒト、ヒト。9階
で扉が開くと皆さん、ワァーとお弁当売り場に、列を
なしていく。私、びっくりしました。そもそもお弁当屋
さんでなく、お肉屋さんですよね。（笑）

໊ࢯ
そう。親父が始めて私で2代目。肉屋と言っ
ても、親父の時代は荷車引いて、芝浦のと

殺場で、豚を一頭買って来て、地元で板の上でカット
して売っていた。昔はそんな感じで肉屋をしていたん
だよね。昭和17年に私が生まれて、男5人兄弟の3番
目。戦前、戦後を経て精肉店になり、私は高校卒業
後、すぐ店で働きだしたわけです。

ということは、61年間、ずっと現役！すごい
事です！しかも、お肉屋さんから、評判の高

いお弁当を作り出しています。現在、どれくらいお弁
当納めているんですか？

໊ࢯ
そうだなぁ。杉並では、区役所、税務署、警
察署、消防署、学校関係、杉並以外の官公

庁など、コロナ前は和光市の税務大学校もあったから
（コロナで休校中）、ピーク時は1000食近く作ってい
たけど、今は減っちゃって700食くらいだね。

毎日、700食⁉　こちらで（お店の地下）
作っているんですか！何人で？

໊ࢯ 10人前後ね。家内が、揚げたり焼いたり、
煮物をする。おかず詰める人にご飯を盛る

人、パッケージに帯をかける人、みんなそれぞれ手慣
れているからね。

手慣れているといっても、川名さんの後ろ
に積まれているそのお米、1日何キロ炊くん

でしょう？

໊ࢯ
70キロ位かな。米はこだわって産地から、
直接『あきたこまち』を仕入れている。

70キロ！？

第２回
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໊ࢯ
そんなに驚かないで（笑）機械にタイマーか
けといて、機械が炊くのだから。
短時間でお弁当を冷ますのも大変ですよ
ねぇ、熱 を々蓋をすると痛みますから…。

໊ࢯ
それも業務用機械に、パッと入れて冷ますの
（笑）うちはお弁当始めた時から、業務用

マシン入れている。マシンメーカーにとっては、実験店
だから、価格も良心的にしてくれている。

機械があっても、皆さん、朝何時からお仕
事されていますか？

໊ࢯ 早い人で、午前3
時、私は4時起き

して合流している。
いつ、寝るんで
すか？

໊ࢯ
夜になれば、寝
るよ（笑）前日の

10時頃かな。ずっとこの生
活だから、慣れちゃった。

最初は自分のお店だけで売っていたお弁当
の需要が、拡大されたきっかけは？

໊ࢯ 実はね、10年以上前になるなぁ。見知らぬ
人が店に飛び込んできてね、サンドイッチを

あちこちに納めている人で、「お宅のお弁当も、扱わ
せてくれないか」と言うんだよね。

見知らぬ人が、飛び込みで？あやしくない
ですか？

໊ࢯ
私もそう思った。だけど、お弁当の味褒めら
れて、嬉しくなっちゃたんだよね（笑）それで

「よし、やりましょう！」となって、結果、新宿区四ツ谷
方面や霞が関の農水省にも、販路が広がった。その
人のおかげなんだ、運命の人との出会いだった
なぁ。

杉並区内の販路拡大は、どのように？

໊ࢯ 最初は税務署ね、税務署には日本橋あたり
のお弁当業者が入っていて、私、税務署に

行く度に担当者に、「うちもお弁当やっています」とひ
と言添えたら、ある時、税務署の食堂が閉鎖する事
になり、出番が回ってきたの。

うわぁ、チャンス到来！　実際、川名肉店の
お弁当、おいしいです。しっかり玉子焼きに

くるまれたオムライス弁当、ボリュームあって、お味噌
汁までついて370円！先日、私、購入しました。他のメ
ニューも20種類はありますよね。高くても540円、コス
トパフォーマンスが素晴らしいです。

໊ࢯ ありがとう（笑）たくさん作っているから、安
く提供できるし、うちは宣伝費かけてない。

おいしいもの作って、お客さんに喜ばれたら、人から人
へ伝わって広がっていくんだよね。ありがたいねぇ…。

お弁当箱をくるんでいる帯に、eタックスの
お知らせが入っていて、驚いたんですが。

໊ࢯ それね、税務署から頼まれてね、私も杉並
法人会員として、お役に立っているかな（笑）

精力的な川名さん、ご健康の秘訣は何で
しょう？

໊ࢯ 特にないなぁ。身体動かして働いていたら、
この歳になっちゃった。高校生の頃、バス

ケットボール部（中野区の東亜学園）で、夢中になっ
てやったね。私の子供も同じ学校でバスケやって、強
豪校だから、全国大会出場の時は、親として応援の
追っかけしたし、学校からオリンピック選手が誕生し
た時なんかは、アトランタまで応援に行きました。全
国からバスケやりたい子供が、上京してくるから、北
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海道や長野の子供を、家に下宿させて世話したこと
もあった。

人を育てる達人ですね。従業員の方達もベ
テラン揃いです。

໊ࢯ そうねぇ、みんな長く勤めてくれているね。
ネパール出身の彼は、何年になるかなぁ。う

ちで結婚式もだしたし、彼の子供が小学2年生。私も
歳とるわけだね。（笑）

子供といえば、職業体験学習も受け入れて
いらっしゃいますね。

໊ࢯ 区内40校程の学校給食の食材の肉も配達
しているんだけど、教育委員会から、中学

生に職業体験させてくれと、中1や中2の生徒が、一
週間、店に通ってくる。みんな、涙流しながら、玉葱
むいてくれる。かわいいね。洗い物など、こまごま働
き、最後は、自分たちが作ったお弁当を実食して、い
い笑顔を見せてくれるのよ。

印象的なことってありますか？

໊ࢯ 体験にきた男の子が、その後も、弁当買い
によく来てね。「おじさん、僕、高校に入りま

した…大学に入りました…。」と事あるごとに報告し

てくれた。今頃は社会人。教育大に行ったから、先生
になったかもしれないなぁ。今度、会うのが楽しみだ
よ。

川名肉店での体験学習が、その子の人生の
大切な思い出となっているんですね。おい

しい記憶って、幸せな気持ちになりますから。

໊ࢯ
やっぱり、人間は食べることは重要だね。
身体づくりにかかわるからね。これも中学

生なんだけど、杉並区食育推進実行委員会の「すぎ
なみ朝ベジごはん」メニューコンテストの委員長も引
き受けているの。朝飯食べない子供たちが増えてい
るから、意識改革の一端。

コンテストとは、子供たちが調理して競うの
ですか？

໊ࢯ
先ずはメニューレジメの書類審査。去年は
600人集まって、そこから上位10人選んで、

最後は子供に調理室で作ってもらう。親は手伝って
はいけないの。夏休みの課題ね。やっぱり、今どきの
子だから、朝からピザ焼いたりして、シャレているよ。
入賞者メニュー作品は、検索できるようになっている
し、冊子も作っている。

川名さんの周りには、人の輪がいくつもある
ように感じます。お仕事される上のモットー

がありましたら、教えてください。

໊ࢯ そんな大袈裟なものはないんだけど、とに
かく一生懸命にやってきた。商売は、つまる

ところ人との関わり、ご縁だから、たくさんの人に支
えられてるね。従業員、問屋さん、お客さん。あと、毎
朝7時半に四ツ谷方面のお弁当の第一便が出発する
んだけど、配送全般を引き受けてくれている業者さ
ん、学校関係者、数えだしたらきりがない。ありがた
い事だよ。
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໊ࢯ そう。コロナ前は孫も含めて、頻繁にあっち
から来たり、こっちから行ったりしていた。

そういうときは、仕事調整して、お客さんにも告知し
て10日程休んじゃうの。従業員の骨休めにもなるし
ね。

海男さん、「海を渡るではなく、空を飛ぶ！」
ですね。

໊ࢯ
そうそう。こっち（東京）の孫は、この春、
航空操縦学専修（法政大学理工学部機械

工学科）に入ったの。パイロットになりたいんだって。
孫が操縦する飛行機に乗れるなんざ、夢のようだ
ねぇ。親父が私に、狭い日本から視野を広げろと付
けた名前が、子供たち孫たちのおかげで、叶う気がし
ているよ。

命名されたお父様も喜んでいらっしゃいま
すね。最後にお好きなお花を伺います。

໊ࢯ 薔薇だね。真紅の薔薇。

真紅の薔薇‼　その訳は？

໊ࢯ
家内が、花が好きで、鉢植えを育ててい
る。薔薇は無いんだけどね、真っ赤な薔薇

は華やかでいいよね、心がパァーとするじゃない。そ
の明るさが好きだなぁ。

本日は、楽しいお話の花が咲きました。あり
がとうございます。

川名さんには、最強のサポーターの奥様、
またご家族がいらっしゃいますね。

໊ࢯ
うち（家内）のは、八百屋の娘なの。お互
い、商いの家に生まれたからいけないねぇ

（笑）働くのが当たり前というか、苦にならない。3人
の子どもたちも、それぞれ家庭を持って、孫もふえ
て、賑やかに交流している。やっぱり、カミさんに感
謝だねぇ。

気になっているのですが、お名前の「海男
さん」。お肉屋さんで「うみお」とは、命名は

お父様ですか？

໊ࢯ
「うみお」じゃなくて、「うなお」なんだ。海
原のうな。戦争中に産まれた私に親父が

「これからは、狭い日本じゃダメだ。海を渡るような
スケールの大きな男になれ」って付けたらしい。で
も、三男なのに、店継いじゃって、この地に根を生や
している（笑）その代わりというか、末娘はアメリカカ
ルフォルニア州のサン・クレメンテで、夫婦で事業して
いる。

サン・クレメンテ！サーフィンで有名な美し
い所ですよね。娘さんは永住されて？
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　この度、荻窪にある東京広域勤労者サービスセ
ンター「フレンドリーげんき」の惣山所長にお会
いしてきました。お話を伺う中でよみがえってき
たのが、経営の神様といわれた松下幸之助氏の言
葉「企業は人なり」のフレーズです。
　新型コロナウイルスは容赦なく、人と人とのつ
ながりを分断し、社会に亀裂をもたらしました。
企業とそこに働く社員とのつながりも、希薄にな
りつつあるのではないでしょうか。
　かつて昭和の時代は、「社員は家族」という社
会通念のもと、冠婚葬祭に上司が参列する、仲人
を社長にお願いするなどが当たり前の時代でし
た。いまの若い人には想像もつかない職場環境か
もしれません。
　人と人とのつながりが分断されるコロナ時代に
忘れてはいけないことは、企業にとって社員が
「宝物」であり「社員は家族」であるという事で

ではないでしょうか。辛いこと、楽しいことを
共有し、共に涙し、笑い合う。そんな優しい気
持ちを忘れないことが、コロナに打ち勝つ賢い
経営者の務めだと思います。
　お子さんの誕生や入学、銀婚式……。社員の
皆さんの人生の節目に寄り添う、小さくても、
クールでなくても、やさしい心のこもった「福
利厚生」が、社員と企業の「きずな」を強く結
んでいくのではないでしょうか。

　

　「フレンドリーげんき」にお邪魔し、あらため
て福利厚生の大切さを心に刻んできました。　
　本号に差込チラシも入りました。ご興味のある
方はご一読ください。

ワンコインのこころのキャッチボール
　ウイルスとの戦いに
　　　打ち勝つ賢い経営者に…
　　ウイルスは『こころ』までは
　　　　　　　　　　分断できない。

（事務局 T.K）3分の1サイズ広告　　177×86　ミリ

౦ژແઢλΫγʔ
౦ژແઢάϧʔϓ　　ߴԁަࣉ௨᷂　　৽ຊަ௨᷂

ʰ͓ग़͔͚　·͔ͤͯ҆৺　౦ژແઢʱ
ແྉͰΞϓϦΛμϯϩʔυ! !
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杉並法人会	事業主の皆様へ
　貴社ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
　一般財団法人	東京広域勤労者サービスセンター杉並区営業所の惣山と申します。
　私共は、昭和 61 年に発足した杉並区勤労者共済会、平成 4年に発足した財団法人杉並区勤労者
福祉協会を源流として、杉並区内で働く中小企業の勤労者の方々を対象に福利厚生サービスを提
供してまいりました。現在は、豊島、北、荒川の 3区と協働し、平成、令和の厳しい経営状況下
ではありますが、事業を継続しております。
　もとより、福利厚生は、日本経済の青春期ともいうべき高度経済成長期に、終身雇用、家族的
経営のもとで、給与や休暇に加えて社員・従業員の暮らしの応援として生まれた制度でしたが、
高度経済成長のピークを過ぎ、厳しい経営環境に移行し経済のグローバル化や雇用形態の多様化
などにより会社組織もかつての家族的一体感が薄れる中、社会保険などの法定の制度を除けば福
利厚生の理念も徐々に過去のものとなったように思います。平成以降、残念ながら私共の財団会
員数も漸次減少の一途を辿っております。
　しかし、経済のグローバル化や雇用形態の多様化も、国内消費力の低下、若者の非婚・少子化
といった日本社会の将来に大きな課題を生んだのではないかと思います。こうした状況において、
中小企業の活力が新たな雇用を生み地域や日本社会の将来への希望につながるのではと愚考いた
します。
　福利厚生は、従業員を共に働く仲間として、人生の節目で祝い、喜び、見守り、時には見舞い、
励まし、そして一体感を高め強い会社を創る一助となる、先人が作り上げた温かい制度です。ぜひ、
私共の事業も皆様のお役に立てないか、ご多忙な中誠に恐縮ですが別添の資料をご覧いただきご
検討いただきますよう心よりお願い申し上げます。

	 （一般財団法人）東京広域勤労者サービスセンター

	 	 	 　	
杉 並 区 営 業 所

〒167-0043　杉並区上荻1-2-1		Daiwa	荻窪タワー2階　電話：03-6279-9117　FAX：03-6279-9118
E-mail：s-info@tokyo-kinrou.jp　URL：https://www.tokyo-kinrou.jp
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　今回は、	決算書から自社の戦略を考えよう！を
テーマにお話し致します。
　“戦略会計”とはどのような会計のことをいうの
でしょうか？戦略会計は、	即実践で使える経営分
析のことです。今迄の経営分析は説明を聞いても
なかなか理解できす、さらに分析結果をどのよう
に経営に生かしていけばいいのか、わからなかっ
たのではないでしょうか？戦略会計はむすかしい
会計の知識は必要としません。短時間に誰でも分
析が出来、	分析結果をすぐに経営判断に使えるた
め次の一手がみえてきます。経営分析はその結果

を経営に生かしてこそ威力を発揮できます！
　本講座で“戦略的思考”を是非体感してくださ
い。

ʲηϛφʔ༰ʳ

 1. 採算が取れるとはどういうことか
 2. 戦賂会計ってなんだろう？
 3. 戦略会計の演習
 4. 具体的な戦略
 5. 戦略会計の先にあるもの

さしく解説していきます。

�̡ ηϛφʔ༰ʳ

 1. 節税とはなんだろう
 2. 中小企業優遇税制とは
  •中小企業経営強化税制
  •中小企業投資促進税制
  •所得拡大促進税制　等
 3. 社員のモチベージョンを上げる節税
 4. 社長のための節税

	“節税”と聞くと、	怪しい響きがありますよね！
いえいえ、“節税”は決して怪しいものではありま
せん。
　実をいうと国が中小企業のために用意した節税
策もたくさんあるのです！
　また、	従業員のモチベージョンを上げる節税
や、	社長の将来のための節税なんていうものもあ
ります。
　この講座は、	国が中小企業のために用意した優
遇税制や従業員、	社長のための節税について、	や

申込方法：別紙申込書に記入の上、FAXでお申し込みください。

≪ 講 師 紹 介 ≫

斎藤　英一（さいとう	えいいち）　税理士法人　アンシア　代表税理士

地元、阿佐ヶ谷で“会社を元気にする”会計事務所を20年以上営む。幅
広いテーマで、わかりやすいセミナーを多数開催。
会計事務所向け研修DVD（レガシィ販売）
「期末の提案で顧客満足上昇　3月決算までにできる32の節税」や著書
には「親子で進める二世帯住宅節税」（幻冬舎）等がある



21── 会員増強にご協力下さい。──

富 士 産 業（株）
秦　　　正　男

E-Mail :  fujisan3@syd.odn.ne.jp

静電植毛資材の販売／集塵機のメンテナンス
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杉並消防署からのお知らせ 
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　阿佐谷パールセンター商店街の店主たちの
発案で、昭和29年に始まった七夕祭り。当時、
小学1年生でした。先代の父の作品は、純白の
ドレスを着た女性像で、私はドレスの花飾り
を、見よう見まねで手伝ったものです。その楽
しかったこと！以来、毎年、作品作りをしてい
ます。針金で曲線を作り、特殊な和紙を貼って
色付けしていく。自分の作品のみならず、それ
ぞれの作品が、アーケードに設営される時は、
わくわくしますね。代々東京生まれで、田舎を 持たない私には、七夕祭りがふるさとの風物詩

です。この歴史を絶やしたくないと小学校、中
学校の飾り作品の制作授業で、地元の子供た
ちに教えたりしています。商店街の若い人達
も思いを受け継いでくれています。本来なら今
年で、68回目。長い歴史の中で、2年続けて中
止になったのは、はじめてです。楽しみにして
下さるお客さんのためにも、来年の夏は、商店
街の心意気、アーケードに満天の星空（作品）
を、お見せしたいなぁ。私の夏は、七夕祭りが
ないと始まらないですから(笑)

Vol. 2

Ѩࠤ୩ళ֗ৼڵ߹
༗ݶ会ࣾΊ͙Έɹදऔకࣾ ɹढ़Ұࢁؙ

第１回（昭和29年）
参加作品

第64回（平成29年）
金賞　受賞

第65回（平成30年）
金賞　受賞

第66回（令和元年）
金賞　受賞

地元の子供たちに七夕祭りの歴史を教えている丸山さん

七夕祭りの歴史と共に
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˕�݄に༧ఆさΕͯいΔઆ໌会

˕��݄に༧ఆさΕͯいΔઆ໌会

˕��݄に༧ఆさΕͯいΔઆ໌会

˕�݄に༧ఆさΕͯいΔઆ໌会

˕��݄に༧ఆさΕͯいΔઆ໌会

８月に予定されていた決算法人説明会と新設法人説明会は中止となりました。

　説明会の名称　　　日　　時 場　　所 　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
 　　　　　　　  9月9日（木）	 		 税理士会・税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　午後2時〜4時　	 産業商工会館

	 杉並税務署担当官	 法人税・源泉所得税の改正点と　　　　　　　　　 		 	 	　　　	 	 　　　　　　　チェックポイント
 ステップＵＰ! 9月1･8･15･22･29日（水）			 税理士	 簿記ステップＵＰ編 　　　簿記講座 午前9時30分〜正午	 産業商工会館　　　　本間　先生 　　連続講座９月より連続全８回 
    
  そこが  9月14日（火）	 		 税理士	 決算書から考える『戦略会計』
知りたかった 午前9時30分〜11時30分 産業商工会館 　　　齋藤　先生	 　〜社長、決算書から戦略を　	　	シリーズ②     　　　考えられますか？〜
	インボイス 9月22日（水）	 		 税理士	 免税業者も他人事ではありません！ 　対策セミナー 午前10時〜11時30分	 産業商工会館　　　　脇田　先生 　　

適格請求書発行事業者とは？
 

   

　説明会の名称　　　日　　時 場　　所 　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	インボイス 11月16日（火）	 		 税理士	 免税業者も他人事ではありません！ 　対策セミナー 午前10時〜11時30分	 産業商工会館　　　　脇田　先生 　　

適格請求書発行事業者とは？
 

   
　　　　　　　  11月17日（水）	 		 税理士会・税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　午後2時〜4時　	

産業商工会館
　	杉並税務署担当官	 法人税・源泉所得税の改正点と　　　　　　　　　 		 　　　	 	　　　　　　	 	 　　　　　　　チェックポイント

     11月18日（木）	 		 税理士会・税理士	 会社の誕生と税金について 新設法人説明会 午後1時30分〜4時	 産業商工会館
　	杉並税務署担当官 消費税・法人税・源泉所得税

  	　　　	　　　　　　　　　	 	 　　　　　　　　　　の基礎知識

　説明会の名称　　　日　　時 場　　所 　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　  10月7日（木）	 		 税理士会・税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　午後2時〜4時　	

産業商工会館
	 杉並税務署担当官　	法人税・源泉所得税の改正点と　　　　　　　　　 		 　　　	 	　	 	 　　　　　　　チェックポイント

 ステップＵＰ! 10月6･13･20日（水）	 		 税理士	 簿記ステップＵＰ編
 　　　簿記講座 午前9時30分〜正午	 産業商工会館　　　　本間　先生 　　連続講座９月より連続全８回 
 

 法人税申告書  10月20日（水）・21日（木）	 産業商工会館	 杉並税務署	 法人税の基礎と
 作　成　講　座 午後1時〜4時30分	 　　	 　　　審理担当官	 　　　申告書の書き方　全２回

　説明会の名称　　　日　　時 場　　所 　　講　　師 　　　内　　　　　　　容
	　　　　　　　  12月9日（木）	 		 税理士	 申告と決算の基礎知識
 決算法人説明会　午後2時〜4時　	

産業商工会館
　	杉並税務署担当官　	法人税・源泉所得税の改正点と　　　　　　　　　 		 　　　	 	　	 	 　　　　　　　チェックポイント

 そこが  
12月14日（火）

 	 税理士	
『会社と社長のための

知りたかった
午前9時30分〜11時30分

 産業商工会館 　　　
齋藤　先生	 　　　　　　　

優遇税制』超入門　	
　	シリーズ③

     〜こんな近くにこんな
		 		 	 		 	 　　　　　税制があったんだ！〜
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　今年 3月に緊急事態宣言があけ、4月より杉
並法人会様の担当になりました。
本来であれば今年は東京オリンピック・パラ
リンピックの開催で日本中が盛り上がり景気
も上向きになる飛躍の年。また法人会の制度
として当社が受託している経営者大型総合保
障制度も創設 50 周年となり節目の年となるは
ずでした。
　残念なことに 4月のスタートは直ぐに緊急

事態宣言が発出され、宣言延長になりやっと
あけたと思ったら 7月に４回目の緊急事態宣
言が出てしまいました。コロナは未だ収束せ
ずに多くの法人会イベントも中止になり杉並
法人会の皆様にご挨拶が出来ない日々が続い
ております。一日も早く今までの日常に戻り
杉並法人会の皆さんにお会いできることを祈
念するばかりです。まだまだ、先行きが見え
ない状況が続きますが笑顔を絶やさずいずれ
皆さんと笑いあって会える日を心待ちにして
おります。

大同生命保険（株）　小林　将

編 集 後 記
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湯 浅 　 誠 　
社会活動家。東京大学先端科学技術研究セン
ター特任教授。全国こども食堂支援センター・
むすびえ理事長。1969年東京都生まれ。東
京大学法学部卒。東京大学大学院法学政治
学研究科博士課程単位取得退学。1990年代
よりホームレス支援に従事し、2009年から足

掛け3年間内閣府参与に就任。内閣官房社会的包摂推進室長、震災
ボランティア連携室長など。政策決定の現場に携わったことで、官民
協働とともに、日本社会を前に進めるために民主主義の成熟が重要と
痛感する。2014〜2019年まで法政大学教授。

庄野　真代　
1954年大阪生まれ。1976年日本コロムビア
よりシンガーソングライターとしてデビュー。
1978年「飛んでイスタンブール」「モンテカル
ロで乾杯」のヒットで同年NHK紅白歌合戦に
出場。2006年、NPO法人国境なき楽団を設
立。フィリピンで楽器支援活動。2012年国境

なき楽団の活動が評価され「MakeACHANGEDay」大賞を受賞
2018年から世田谷で「子ども食堂しもきたキッチン」継続中。
国境なき楽団PLUS代表。法政大学人間環境学部講師（2014年よ
り）。北沢法人会会員（2009年より）

第一部　講　演

第二部　コンサート

会員の皆さま・地域企業の皆さま・区民の皆さまに感謝の気持ちを込めて
【子供たちの未来を考える　湯浅誠　スペシャルトーク】　
【明るく・楽しく・元気を！　庄野真代ライブコンサート】

『感謝の夕べ』

公益社団法人 10 周年記念　チャリティーイベント
【トーク & コンサート　by 湯浅 誠 ＆ 庄野真代】
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